

BMW peilt bei Motorrädern Absatzrekord an

Nicht nur das Automobilgeschäft läuft bei BMW gut. Auch der Motorradbereich ist auf Erfolgskurs. Trotz eines leichten Rückgangs um 2,3 Prozent auf 59 189 Einheiten im ersten Halbjahr, erwartet das Unternehmen für die zweite Jahreshälfte eine deutliche Steigerung. Grund sind die starke Nachfrage nach den Kraftrollern der C-Baureihe sowie die Markteinführung der neuen F 700 GS und F 800 GS im September.

Im vergangenen Monat wurden weltweit 10 721 Motorräder von BMW neu zugelassen. Das sind 13,2 Prozent weniger als im Vorjahresmonat. „Vor allem die wirtschaftliche Situation in den südeuropäischen Motorradmärkten führte auch im Juni 2012 erwartungsgemäß zu einer starken Kaufzurückhaltung bei Motorradkunden“, sagte Vertriebs- und Marketingleiter Heiner Faust.

Husqvarna lieferte im Juni zum sechsten Mal in Folge mehr Motorräder aus als im Vorjahr. Im ersten Halbjahr stiegen die Auslieferungen gegenüber dem Vorjahr um 48,3 Prozent auf 5235 Motorräder. Im Juni wurden 815 Fahrzeuge (Vj.: 450 Eh) an die Husqvarna-Handelsorganisation ausgeliefert, eine Steigerung um 81,1 Prozent.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



BMW C 600 Sport.



BMW F 800 GS (links) und F 700 GS.